

Endlich wieder Adventscup

Albert-Schweitzer-Schule aus Sundsacker gewinnt

Mit einem Jahr Verspätung fanden die Fußballspiele um den bereits 5. Adventscup der Schule am Markt in der Claus-Jeß-Halle statt. Im vergangenen Jahr fiel dieses beliebte Turnier der Süderbraruper Förderschule einer notwendigen Sporthallenanierung zum Opfer. Wie immer wurde diese Veranstaltung von Arne Saarup aus dem Lehrerkollegium bestens organisiert. Ihm zur Seite stand als „Schiedsrichter im Dauereinsatz“ Erzieher Tim Schreiber. Letzterer brauchte aber kaum einzuschreiten, denn die Spiele waren von Fairness und Begeisterung geprägt.

Vier Teams beteiligten sich an dem sportlichen Vergnügen, wobei die Schule am Noor aus Eckernförde gleich mit zwei Mannschaften teilnehmen durfte. Grund dafür war die Absage der sonstigen Teilnehmer von der Peter-Härtling-Schule aus Schleswig. Darüberhinaus kämpften die Albert-Schweitzer-Schule aus Sundsacker



Freude bei der teilnehmenden Jugend: In der Bildmitte der Sieger, die Albert-Schweitzer-Schule, mit dem Pokal.

Foto: Wallenstein

cker und die gastgebende Schule am Markt um den begehrten Cup. Alle aus Mädels und Jungen gemischten Teams im Alter zwischen 12 und 17 Jahren waren wie eh und je mit ganz viel Freude und Elan bei der Sache, und es entwickelten sich teilweise tolle Spiele. Am Ende

zeigte sich der Gastgeber von seiner besten Seite, denn dieser begnügte sich mit Platz drei. Hinter sich ließen die Süderbraruper das zweite Team der Schule am Noor. Als Sieger konnte sich die Albert-Schweitzer-Schule vor ihren Rivalen der ersten Mannschaft von der

Schule am Noor durchsetzen. Bei der Siegerehrung gab es aus den Händen vom Schulleiter der örtlichen Förderschule, Kay-Stefan Harms, und Organisator Arne Saarup für alle Teilnehmer Medaillen und für den Sieger den begehrten Adventscup. (uwa)